
Superficie 300 m²

Référence 1395

Prix 3 990 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison à vendre (13520)
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À Maussane-les-Alpilles, cette splendide maison de caractère en pierre a fait l'objet

d'une  restauration  de  grande  qualité  avec  des  matériaux  nobles  qui  confèrent  à

l'ensemble  un  cachet  indéniable.  Repensée  avec  beaucoup  de  raffinement  et

d'élégance, elle allie le prestige de l'ancien avec le confort moderne et la pierre est

omniprésente. Sur un terrain d'environ 1720m², elle propose une surface habitable

d'environ  300m²  pour  une  surface  totale  bâtie  d'environ  340m².  Au  rez  de

chaussée, la pièce de vie de plus de 80m² aux volumes généreux et aux plafonds

voutés est baignée de soleil avec ses ...

In  Maussane-les-Alpilles,  this  magnificent  period  property  exudes  character  and

has  been  restored  to  a  very  high  standard,  using  noble  materials  that  lend  an

undeniable cachet. Redesigned with great refinement and elegance, combining the

prestige  of  the  old  with  contemporary  comforts,  stone  is  the  prominent  feature

throughout  this  expansive  and  splendid  home.  Set  in  approx.  1,720  m²  of  land

there is around 300 m² of living space with a total build area of approx. 340 m². On

the  ground  floor  the  generously  proportioned  living  room  extends  to  more  than

80m² in all and comprises a spacious ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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